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I^ COMMISSIONE CONSILIARE 
BILANCIO – AFFARI ISTITUZIONALI- PATRIMONIO COMUNALE – AA.GG. E CONTENZIOSO – PARTECIPAZIONE 

E SOCIETA’ – FINANZE COMUNALI – POLITICHE COMUNITARIE - PERSONALE 

Verbale n. 19 

  L’anno duemiladiciotto (2018) il giorno 06 del mese di febbraio, nella sala del Consiglio 

Comunale si è riunita la I^ Commissione Consiliare, indetta in prima convocazione per le ore 9:00 e 

in seconda convocazione alle ore 9:15, con il seguente Ordine del Giorno: discussione bilancio di 

previsione e regolamento sugli impianti pubblicitari. 

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario il rag. Renato Spinelli.  

 

I^ II^ SOSTITUTI Note 

 MURATORE GIUSEPPE Presidente P P   

2 COLLOCA GIUSEPPINA Vice Presidente A P  entra alle ore 9:21 

3 LO SCHIAVO FILIPPO Componente A P  entra alle ore 9:51 

4 CONTARTESE PASQUALE Componente A P  entra alle ore 9:34 

5 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente A A ROSCHETTI A.  entra alle ore 9:30 

6 URSIDA STEFANIA Componente P P   

7 POLICARO GIUSEPPE Componente A A   

8 DE LORENZO ROSANNA Componente A A   

9 
MERCADANTE 

SAMANTHA 
Componente 

A P   

10 GIOIA CLAUDIA Componente A A TEDESCO F. entra alle ore 9:42 

11 PALAMARA ANGELO Componente P P   

12 SCHIAVELLO ANTONIO Componente P P   

13 POLISTINA GREGORIO Componente P P   

14 
LA GROTTA MARIA 

ROSARIA 
Componente 

A A   

15 TOMAINO ROSARIO Componente A A   

16 FIORILLO MARIA Componente A A FALDUTO S.  

Il Presidente Giuseppe Muratore, fatto l’appello e accertata la presenza del numero legale, dichiara 

aperta la seduta alle ore 9:20. 

-  Falduto S.: chiedo di sapere quali novità ci sono in merito al regolamento sugli impianti 

pubblicitari. 

-  Presidente: ho espresso la mia opinione sulla necessità di stilare un nuovo regolamento, alla 

luce delle molte incongruenze da me evidenziate, al Sindaco e all’Assessore. 

-  Falduto S.: attesa la futura approvazione del bilancio di previsione, i Dirigenti dei vari Settori 

hanno pubblicato alcune determine concernenti gli introiti previsti e da utilizzare proprio per 

la redazione del prossimo bilancio di previsione, a tal fine chiedo al Presidente di questa 

Commissione di volere, ove lo ritenga opportuno, porre in disamina, nelle successive sedute, 

tali determine che sono utili allo scopo. 

- La seduta si chiude alle ore 10:00. 

 IL PRESIDENTE                IL SEGRETARIO  

f.to Giuseppe Muratore              f.to  Renato Spinelli 


